

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Conférence – Cybersécurité & Environnement

#### Comprendre les urgences climatique et numérique pour agir

**Lausanne, le 20 février 2023.**

**Le numérique est un vecteur de dommages environnementaux et un consommateur de ressources naturelles. Pour qu'il puisse être une solution de limitation du réchauffement climatique, il est nécessaire de faire la balance des intérêts entre ses avantages et les risques de sécurité qu'il engendre.**

Une conférence publique sur notre rapport au numérique vis-à-vis des enjeux environnementaux sera donnée à l'Université de Lausanne, en partenariat avec L'Académie suisse des sciences techniques (SATW) pour permettre à l'ensemble des générations de questionner les conséquences de nos pratiques et de réfléchir aux solutions porteuses d'avenir.

La professeure Solange Ghernaoui examinera les risques de la dépendance numérique vis-à-vis de l'environnement et du vivant. Journaliste et photographe, Samuel Turpin témoignera de son expérience de terrain sur les déchets électroniques en Afrique. Arnaud Dufour, professeur à la HEIG-VD analysera les liens entre innovation et marketing dans le contexte de la crise environnementale.

L'importance étant octroyée à la relève, Léonore Cellier, doctorante en droit animera la conférence, tandis que Loïc Haumont et Vittorio Monti, étudiants spécialisés en sécurité des technologies de l'information présideront une table ronde avec les intervenants, rejoints par le professeur Alessandro Villa, expert en neurosciences et en science de la complexité à l'Université de Lausanne, dans l'optique d'un partage transgénérationnel, pour œuvrer ensemble à la société de demain.

*« En quoi la dépendance numérique est-elle un problème pour l'environnement ? Comment aborder le numérique pour un jeune entrepreneur ? Quelles démarches adopter pour une société numérique respectueuse de l'environnement ? Comment allier la conscience environnementale à la conscience numérique ? »*

## Informations pratiques

### Conférence publique

16 mars 2023 dès 17h15

19h00 – Verre de l'amitié

Salle 275 - bâtiment Internef - Université de Lausanne

### Contact

[www.scarg.org](http://www.scarg.org)

leonore.cellier@unil.ch

The logo for the University of Lausanne (Unil) is a stylized, cursive script of the word "Unil" in a light blue color.

UNIL | Université de Lausanne

**satw** it's all about  
technology

